
         Ortsausschuss

Protokoll Ortsausschusssitzung Herz Jesu vom 15.11.2022    

anwesend anwesend

ja nein ja nein

Axmann, Andreas x Nagel, Pia x

Axmann-Pieper, Susanne X Schäfers, Martin x

Braun, Alexander X Schmidt, Markus (VP) x

Gfrörer, Susanne X Skorsetz, Rosemarie X

Goihl, Christian X Tamburrini, Manuela X

Martinez de Ganß, Valeria X Wörner, Eva-Maria X

Nagel, Achim (VRK) X Wörner, Katharina X

Nagel, Moritz (Jugendvertreter) x Dr. Ziese, Markus X

TOP 0 Regularien

 Geistliches Wort von Rosemarie Skorsetz

 Protokoll der letzten Sitzung wurde ohne Änderungen angenommen

TOP 1 Aktuelles

 Die Parkverbotsschilder auf dem Parkplatz sind montiert, beim Abschleppen soll mit 
Fingerspitzengefühl agiert werden.

 Der Weihnachtsprojektchor startet in der kommenden Woche und soll noch über Webseite, 
Aushang usw. kommuniziert werden. 
Das Adventssingen wurde wegen des hohen Aufwands gestrichen.

- Offizielle Geldübergabe an Brot & Salz wegen Krankheit verschoben
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- Rosemarie Skorsetz berichtet aus dem Ökumene-Treffen und über die dort geplanten 
Projekte:

o Rikscha mit Nikolaus

o Glühweinstand mit gemeinsamem Singen am 16.12., 16 Uhr, vor der KT 27

- Temperaturregelung gemäß Bistumsvorschrift an der Heizung in der Kirche nur vom 
Kundendienst einstellbar, Martin Schäfers informiert die Zuständigen der Pfarrei per Mail.

- Weihnachtsbaumverkauf ist am 4. Adventssonntag nach dem Gottesdienst geplant, 

o vorgesehen sind Glühwein, Kinderpunsch und Waffeln, evt. auch heißer Äppler 

o für Ausschank und Herstellung von Waffelteig werden noch Helfer gesucht

o es soll noch einen Artikel für den Einblick geben

o Orga: Katharina Wörner und Valeria Martinez de Ganß

- Kinderwortgottesdienst startet wieder 

o Erster Termin am 20.11. mit Karin Larsson, die Synchronisation mit der Messdiener-
Ehrung im Gottesdienst muss noch abgestimmt werden

o Zukünftig wieder KiGo am 3. Sonntag im Monat geplant

o Regina Schwarzer organisiert das KiGo-Team

o Der Termin ist bislang nur bei den Erstkommunionkindern bekannt, es soll noch ein 
Plakat und weitere Ankündigungen auch auf der Webseite geben.

- Kinderkrippenspiel wird begleitet von Corinna Feth

o Nach Festlegung des Stücks sollen Kinder und Eltern als Helfer gesucht werden

o Marina und Moritz unterstützen musikalisch

TOP 2 Verwendung Erlös GEPA-Kasse und Kollekte vom Freitagsgottesdienst

- Bei Spenden für Projekte im Ausland ist Beziehung zum Empfänger wichtig. In Frage 
kommende Projekte sollen nochmals geprüft werden.

- Der Erlös aus dem Weihnachtsbaumverkauf wird 50:50 aufgeteilt zwischen dem Projekt von 
Pfarrer Irankunda und Brot & Salz Fechenheim

TOP 3 Weiterarbeit an den Themen aus der letzten OA-Sitzung
(Sichtung des Vorhandenen, der Bedarfe und unserer Möglichkeiten, Bildung von 
Arbeitskreisen oder Projektgruppen?)

- Anhand der in der letzten Sitzung gesammelten Vorschläge werden ausgewählte 
Projektideen diskutiert:

o Familienarbeit: Tauferinnerung als Anknüpfungspunkt?
Mit den Hauptamtlichen soll das Gespräch gesucht werden über vorhandene 
Konzepte der Pfarrei, in die sich dies ggf. integrieren ließe.
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o Austausch mit dem KiTa-Team soll gesucht werden.

o Newsletter: Recherche von Susanne Gfrörer beim Bistum ergab, dass es bislang dafür
im Bistum kein Tool gibt. Alexander Braun und Susanne Gfrörer verfolgen das Thema 
weiter.

o Whatsapp-Gruppe: wurde kontrovers diskutiert

o Um das Projekt „Frühjahrsputz“ kümmern sich Valeria Martinez de Ganß, Martin 
Schäfers und Alexander Braun.

o Manuela Tamburrini und Susanne Gfrörer sammeln Ideen zum Stichwort „Wallfahrt“.

TOP 4 Bericht aus dem Verwaltungsrat den Kirchort Herz Jesu betreffend

- TOP entfällt, da niemand anwesend ist, der berichten könnte.

TOP 5 Verschiedenes

- Dank des OA an die Messdiener übernimmt Katharina Wörner.

- Klangmeditation in der Kirche 

o Valeria Martinez de Ganß kontaktiert den Musiker, ob ein Abendtermin möglich ist.

o Alexander Braun könnte die Plakatgestaltung übernehmen.

- Sternsinger

o Briefe werden am Samstag verteilt,

o Die bundesweite Eröffnung ist auf dem Römer, ggf. ist dafür noch eine Anmeldung 
erforderlich.

- Martin Schäfers weist auf diverse offene Punkte (z.B. Kniekissen, Mängelliste) hin. Ersatz des 
Kirchenschlüssel gestaltet sich schwierig.

- Seitens einer Bewohnerin des Pflegeheims wurde auf Bedarf an Besuchsdiensten 
hingewiesen. Es soll zunächst geklärt werden, welche Anforderungen diesbezüglich seitens 
des Heims bestehen.

Nächste Sitzung

- Termin: 20.12.2022, 19:30 Uhr, Glaubensgespräch mit Pfr. Schmidt
 17.01.2023, 19:30 Uhr

- Geistl. Wort: Christian Goihl
- Protokoll: Susanne Axmann-Pieper

Für das Protokoll: Susanne Gfrörer
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